



Canada: Esso \$2 millones en combustible para trabajadores sanitarios

80.000 vales de combustible de Esso y Mobil ofrecidos a los trabajadores sanitarios de primera línea.

Para rendir homenaje a los héroes de la atención de la salud en todo el Canadá, Imperial está proporcionando hasta 2 millones de dólares en vales de combustible gratuitos a enfermeras, paramédicos y médicos de primera línea como parte de su Campaña de Héroes lanzada en respuesta a la pandemia COVID-19.

Mediante esta promoción, la empresa está ofreciendo 80.000 vales digitales, cada uno de ellos por valor de 25 dólares, a los trabajadores de la salud que actualmente prestan servicios de atención crítica en todo el Canadá. Se pueden canjear en más de 2.000 estaciones de la marca Esso y Mobil en todo el Canadá a través de la aplicación gratuita de pago móvil Speedpass+ de la empresa.

"En nombre de los empleados de Imperial en todo el país, tenemos el privilegio de reconocer a estos valientes profesionales a través de este tiempo sin precedentes. Junto con nuestros compañeros de la industria del petróleo y el gas natural de Canadá, sepan que estamos aquí para apoyarlos. Los canadienses capearán juntos esta tormenta y saldrán fortalecidos", dijo Brad Corson, presidente y director general de Imperial.